

F / Manuel Góngora

-1-

1259314

INFORME CENTRAL A LA CONFERENCIA PROVINCIAL DEL
PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL EN SEVILLA.- SABADO DIA 26-11-77

I
-

Comaradas:

Como Secretario General del Comité Provincial saliente, me cabe la responsabilidad en nombre del mismo de transmitir a esta Primera Conferencia Provincial las vicisitudes, experiencias y tareas a cumplir en la nueva etapa que a partir de hoy comienza para el partido en Sevilla.

Abrimos esta Primera Conferencia Provincial en momentos trascendentales para el país, la crisis de las estructuras del Capitalismo Monopolista de Estado agudiza las contradicciones del sistema burgués y nos ~~impone~~^{incita} a los comunistas a tomar la dirección de las luchas populares y encauzar la sociedad por la vía progresista.

Para los comunistas del PCOE, cada acto de este índole reviste especial significación. Mucho han luchado nuestros enemigos de clase por silenciar nuestra existencia en un intento de destruir el partido marxista-leninista, a la vez que han estimulado las ideas reaccionarias que partían de los acólitos del imperialismo encubiertos con el nombre de comunistas.

No es poco el camino recorrido desde aquel día en que un pequeño grupo de camaradas decidieron a la luz del programa y demás documentos llegados a sus manos constituir la primera organización del PCOE en Sevilla.

Muchos escollos se interpusieron a la marcha normal del Partido, de un lado circunstancias internas: los hombres que componían el Comité Provincial no eran los más idóneos para una organización de tal envergadura, pero las necesidades se impusieron, había que comenzar con los camaradas que eligieron la grata pero a la vez difícil misión de iniciar la primera etapa del partido, ^{la} etapa más oscura no exenta de riesgos incluso la desaparición del partido.

Los defectos han abundado, desde la incomprensión hasta la ineptitud de algunos de sus miembros. El Comité Provincial se ha visto en ciertos momentos envuelto en un ambiente enrarecido y tenso, lo que llegó a estancar el proceso de desarrollo de la organización, precisamente cuando más necesitado estaba de una sólida cohesión entre sus miembros. Los acontecimientos les desbordaban, porque embarcados en problemas endógenos lo incapacitaba para dar respuestas oportunas y a su

tiempo.

Debido a ello, el Comité Provincial ha sufrido alteraciones, algunos de los que iniciaron el partido no han llegado al final de esta primera etapa.

A pesar de las tremendas dificultades el partido salió airoso de la primera prueba. No todo han sido defectos, también han existido virtudes y la principal de ellas ha sido la tenacidad de algunos camaradas y su empeño en sacar el partido adelante salvando cuantos obstáculos se oponían a su paso.

Aunque con deficiencias aun, el Comité Provincial parece haber codificado el camino correcto, las experiencias y veteranía de algunos de sus componentes y la voluntad de los más jóvenes ha sido un complemento eficaz que ha permitido cubrir el final de esta etapa con relativa satisfacción.

Es digno de mencionar que cada uno de los miembros del Comité saliente son trabajadores con jornada normal de trabajo y que ^{por} tanto sus labores en el partido comienzan después de terminar con la jornada social, lo que invade a veces salir al paso de cuanto acontece en su momento oportuno, máxime cuando los camaradas han tenido que realizar las tareas propias de la célula de base donde militan.

De ahí que el próximo Comité Provincial se ha de estructurar de tal forma que permita a las distintas secretarías trabajar con más desahogo, habrá que elegir los hombres más capaces y con ganas de trabajar, aumentar si es preciso el número de componentes, a la vez que las células que albergue algún miembro del provincial deberán considerarlo exento de responsabilidades y de realizar tareas que les dificulte en tiempo su cometido en la dirección del Partido.

También condiciones exteriores han retardado el proceso de desarrollo, la propaganda burguesa minimizando y desvirtuando el contenido político del PODE y la tardanza de la legalización. Sin embargo, aquí estamos, celebrando la Primera Conferencia Provincial en la legalidad y es que por encima de cualquier obstáculo el partido marxista-leninista es objetivo en la sociedad capitalista.

El marxismo-leninismo es la ideología o concepción universal de la clase obrera, que la orienta en su meta histórica.

El marxismo nace por la necesidad objetiva que tiene la clase más avanzada de desbrozar el camino que erradique para siempre de la sociedad la explotación del hombre por el hombre.

El transcurso de su historia, se ha caracterizado por una lucha encarnizada

contra las ideologías hostiles a la clase obrera, que intenten penetrar y lo consiguen a veces en los partidos comunistas y obreros y los impregnan de concepciones contrarias al comunismo científico.

Contra lo que aires el revisionismo moderno, el marxismo rechaza toda teoría de que con el silencio se puede poner fin a las divergencias ideológicas, bajo el falso pretexto de crear la base para la unidad. Con ello persiguen neutralizar toda reacción a sus conceptos antimarxistas.

La clase obrera, necesita del marxismo como el comer y el respirar, sin él, los trabajadores pierden todo el contenido de clase y caen inmerso en las redes de sus enemigos; con él, los obreros dan la explicación a su existencia y razón de ser.

El imperialismo no desdeña ninguna posibilidad, ni escatima medios en divulgar las teorías de los partidos comunistas que hacen dejación de los principios marxistas, con la insana intención de embotar la mente de los trabajadores y dejarlos a merced de los intereses de la burguesía.

Los revisionistas de nuestros días declaran que los partidos comunistas tienen que ser neutrales. Según ellos, sus programas no deben ser ni materialistas ni idealistas, ni ateos, ni religiosos. Esta prédica revisionista se encubre con la bandera de unir todas las fuerzas, pero en realidad, proclama la renuncia a combatir la ideología burguesa, que, como se sabe, está impregnada de idealismo.

Los partidos comunistas y obreros se marcan como tarea principal la lucha ideológica defendiendo los postulados y principios marxistas de manera implacable e inflexible y centran su atención en lo que hoy se denomina "eurocomunismo", corriente oportunista de nuevo corte, que reverdece las antiguas teoría skautkianas enterradas históricamente por la práctica revolucionaria de los pueblos que han logrado la emancipación de la clase obrera y construyen el socialismo conforme a los principios del comunismo científico elaborados por Marx, Engels, Lenin y sus discípulos.

Renunciar al combate ideológico, supone desarmar a la clase obrera del único instrumento que ésta posee capaz de aplastar a la burguesía y sus compañeros de viaje, de ahí que los revisionistas se sientan molestos con quienes snarbolando la bandera del marxismo-leninismo, los desnuda con sus constantes denuncias ante las masas populares; utilicen cualquier método que valga a sus fines, desde las patrañas hasta la provocación a los honrados combatientes de los intereses del pueblo trabajador.

Es significativo en los revisionistas, que mientras acusa de injerencias a los

partidos que mantienen posiciones de principios, ellos se jactan de criticar y detraer el campo del socialismo y en especial a la UNION SOVIETICA, coincidiendo con el imperialismo que apunta siempre contra el primer estado socialista.

Otra versión del revisionismo es la política que lleva a cabo la camarilla maoista, basada en un desaforado antisovietismo.

El eurooportunismo y el maoismo socavan la unidad del movimiento comunista internacional, infieles a la consigna marxista del internacional proletario, debilitan la acción antiimperialista que lleva a efecto el socialismo internacional y los partidos fieles a los principios obreros.

Como respuesta a las desviaciones ideológicas que adolecen ciertos partidos comunistas en el terreno internacional surgen los auténticos marxistas-leninistas agrupándose en torno a la organización que reclama la clase obrera; tales son los casos de Suecia, Inglaterra, España etc. etc.

Nada ni nadie podrá cambiar el rumbo de la historia, ni detener el proceso revolucionario entañado en la clase obrera, ni ningún escollo sera invulnerable al ímpetu arrollador de la teoría revolucionaria del comunismo científico, porque donde quiera que exista un obrero explotado, tarde o temprano su conciencia abrirá sus puertas al marxismo redentor. Ni el tiempo ni las circunstancias; ni las falsedades, ni las provocaciones impedirán que los hijos del pueblo, valerosos y honrados, emprendan el noble cometido de expulsar del seno del movimiento obrero toda concepción nociva a los intereses de su clase, portadora del Progreso Social, la Paz y el Socialismo.

Tal es la misión del Partido Comunista Obrero Español, como destacamento revolucionario de la clase obrera de España y parte integrante por su teoría y práctica del internacionalismo proletario.

Por ello y solo por defender los intereses de los trabajadores, el PCOE, tiene como ~~objetivos primarios~~ ^{uno de sus fundamentales} desenmascarar la confabulación de clases que engendra la aberración política del carrillismo, cuyo máximo exponente se llama Santiago Carrillo.

El infame Carrillo es objeto de atención de nuestro partido por cuanto que sobre él recae la responsabilidad que la historia le impute de haber destruido el Partido de la clase obrera de España, lo ha vaciado de todo contenido revolucionario, y lo ha puesto a disposición del imperialismo.

Hunca son bastante las denuncias si tenemos en cuenta lo que representa la acción inoble de Santiago Carrillo; ha jugado con el sentimiento de miles y miles

de trabajadores que han depositado toda su fe en el nombre del Partido Comunista de España.

Corresponde al PCOE, desenmascarar al carrillismo en toda su extensión, en lo ideológico y en la persona de su secretario general. No podemos contestarnos con la sola crítica ideológica, ocultar como un hombre se hace dueño de la dirección de un partido para así vertir toda su traición, significa decir que el revisionismo se ha abierto paso democráticamente en el seno de uno de los partidos que con mayor fuerza ha resistido los ataques de la ideología burguesa y de la represión fascista.

El revisionismo es imposible que triunfe en los partidos comunistas, si no es por las malas artes de sus principales artifices, romper las normas leninistas de organización, vaciarle de contenido ideológico no son cosas que se hace de la noche a la mañana, ni mediante la crítica y la autocritica de los camaradas. Ello solo es posible mediante camarillas e intrigas, es decir quitando aquellos que son fieles a los principios comunistas, rodeandose de un equipo arrivista, capaces de todo con tal de coger el puesto apetecido.

En el caso del PCE, las atrocidades adquirieron mayor énfasis, en tanto que miles de comunistas, han muerto con la bandera proletaria y con el nombre de su partido en la boca.

Nada podrá impedir que nosotros alcemos la voz contra quien ha cometido el mayor asesinato de la historia de nuestro pueblo: Santiago Carrillo. "Ha metado las raíces profundas y revolucionarias del Partido Comunista de España".

La crítica exacerbada al hombre que hace posible la división de los comunistas españoles, que engaña a los trabajadores con el nombre del PCE, es parte integrante de la defensa del marxismo-leninismo que lleva a cabo desde su nacimiento el Partido Comunista Obrero Español.

El PCOE, se orienta en las ideas de Marx, Engels y Lenin y en las experiencias revolucionarias de los países socialistas, las transporta a nuestros días y a nuestro país y se reclama vanguardia revolucionaria de la clase obrera. Pero no basta con proclamar el papel dirigente del Partido, hay que conquistarlo. Los trabajadores han de conocer las teorías y alternativas del PCOE y convencerse de que es el partido que recoge y defiende sus intereses.

II

La tarea primordial que se nos plantea es consolidar la democracia auténtica ^{con} contenido popular, fortalecer las fuerzas revolucionarias y democráticas, luchar porque las riendas del gobierno pesen a manos del pueblo, rescatar en definitiva para el pueblo lo que este conquistó limpiamente en las elecciones de Febrero de 1.936 y que le fue expoliado por el capitalismo.

Hoy como ayer, ante el estado actual de cosas la tesitura es simple, existen dos alternativas contrapuestas para salvar al país de la crisis: la de aquellos que se han lucrado a costa de los que producen las riquezas durante los 40 años larguísimos de fascismo y que quieren sobrevivir recargando de nuevo el peso de la crisis sobre la espalda de los trabajadores y aquella que emana de los que han sufrido la cruel persecución política sin percibir más que lo necesario para volver al otro día a vender su fuerza de trabajo.

El PCOE, está por la alternativa popular, aquella que negará la existencia de los explotadores y abrirá las puertas al Progreso Social y al Socialismo.

Desgraciadamente los partidos que se reclaman obreros traicionan a los trabajadores y se prestan al sucio juego de la confabulación interclasista.

Desde que el cerrillismo preconizó el pacto para la libertad hasta su culminación en el Pacto de la Moncloa, el PCOE ha denunciado el peligro que se cernía sobre los trabajadores.

La salida a la crisis propuesta por el gabinete Suarez, recogida en el denominado Pacto de la Moncloa, es la imposición al pueblo trabajador del programa que banqueros, terratenientes y gran capital han elaborado para seguir manteniendo su poderío económico y político.

El pacto de la Moncloa abarca los tres aspectos de la lucha de clases, lo que constituye renunciar a la misma por los partidos que se consideran representativos de los intereses del pueblo en el parlamento; en lo político, se mantiene a la gran burguesía en el poder sin que sufra la más mínima erosión sus estructuras económicas, en lo económico, permite a los capitalistas volver a lucrarse ante la pasividad que se ^{quiere} ~~ha~~ engendrado a los trabajadores y en lo ideológico, gobierno y oposición parlamentaria encubren la realidad teórica del concepto Estado, intentan demostrar que la crisis que azota al país, es un fenómeno natural de la sociedad de nuestros días, independientemente

de que clase ocupe el poder económico y político, concención que exige de toda responsabilidad al capitalismo de la situación en que nos encontramos y en todo caso hace cómplice a la clase trabajadora del mal que aqueja a nación.

Para que la alternativa que ofrece el PCOE, triunfe es imprescindible que la correlación de fuerzas en la palestra nacional sea favorable a nuestra política, hay que obligar a los parlamentarios a cumplir sus promesas proelectorales e introduzcan profundas transformaciones socioeconómicas a favor del pueblo.

En este sentido las elecciones municipales será un paso importante para que las masas populares rompan las ataduras franquistas que aun perviven con gran fuerza.

Para tal menester hemos de prepararnos concienzudamente, multiplicar nuestros esfuerzos en un mil por cien, trabajar en las Asociaciones de Vecinos y en cualquier otro movimiento ciudadano. Nuestro programa deberá recoger las necesidades de la ciudad y de las zonas rurales y plasmarlas en documentos asaquibles al pueblo.

Pero independientemente de como se den las elecciones y de quien las gane, hay algo categórico que debemos defender con todas nuestras energías para que se cumpla, la participación activa en los municipios de las organizaciones populares, Asociaciones de Vecinos, Comités de Barriadas etc.

Gobierno y Oposición parlamentaria estan interesados en retardar al máximo las elecciones municipales, en la búsqueda de soluciones que sean favorables a sus intereses y en dictaminar unas normas electorales que les faciliten el camino. El PCOE, defiende la consigna de ELECCIONES MUNICIPALES YA.

Otro punto vital para un avance revolucionario serán las proximas elecciones sindicales, que las centrales sindicales mayoritarias quieren amañar para proseguir su política concomitante, ya que albergan el temor de que los interlocutores válidos para cumplir lo establecido en el Pacto de la Moncloa se vean desbordado por los trabajadores limpios que luchan por sus intereses.

El movimiento sindical se halla en una fase confusa, no existe distinción mas que en ligeros matices en las grandes centrales, que sirven ademas a los intereses de sus partidos patrocinadores.

El PCOE, considera que no puede existir en tales circunstancias una línea recta en la actuación de sus militantes, sino que será cada célula la que tras un profundo analisis de su centro de trabajo las que dictaminen su actuación. Cada lugar de trabajo



ofrece características distintas y peculiares, en unas la UGT, sera mayoritaria y en otras serán las CCOO, o cualquier otra central, si éstas gozan de la simpatía de los trabajadores, nuestros camaradas deberán trabajar desde dentro de ellas, y en cualquier caso nuestra lucha será democratizarlas, hacerlas asamblearias y llenarlas del contenido revolucionario que precisen.

De las próximas elecciones saldrán los organismos que legalmente podrán discutir con los empresarios las reivindicaciones de sus compañeros.

Nuestro caballo de batalla será ocupar los cargos de delegados o comisionados que representen a los trabajadores, lo que no será fácil teniendo en cuenta lo mucho que tienen en juego gobierno y oposición parlamentaria.

El PCOE, considera que las candidaturas han de ser totalmente abiertas y democráticas con el objeto de que no existan recortes en las candidaturas y en las elecciones.

Asimismo defendemos la consigna de plataformas conjuntas entre los distintos comités de fábricas como únicos y legítimos representantes de los trabajadores e infundirles el principio de ruptura con el pacto de la Moncloa.

III

Es evidente que el partido tiene que recorrer un largo y angosto camino.

La nueva situación de legalidad nos permitirá abordar con más eficacia las necesidades del partido, nos facilitará las condiciones para desarrollarlo, pero nada se nos vendrá dado si no es con la voluntad y abnegación de cada uno de los militantes.

De todos depende que el proceso revolucionario comience lentamente o se acelere, que la clase obrera recela o se entregue al Partido.

No debemos desviarnos de nuestros objetivos y rechazar toda tentativa de entretarnos por parte de la burguesía y sus amigos, que quieren que perdamos de vista las necesidades vitales de los trabajadores.

Denunciamos enérgicamente
Repudiamos la actitud de ciertas organizaciones extraparlamentarias que persiguen con ahínco la popularidad a costa de dejarse arrastrar por el carro de la burguesía y de sus parlamentarios como se vio puesto de manifiesto en la gestación de un organismo unitario para la celebración de una jornada de Andalucía proautonómica.

25 Organizaciones se reunieron ante la absoluta inoperancia de los parla-

mentarios, organismo que fue abandonado paulatinamente por las diferentes organizaciones atraídas por la miel del proteccionismo que les facilitaban los parlamentarios incluidos Alianza Popular y Union del Centro Democrático.

Nuestras posiciones son de principios, la autonomía que necesita Andalucía no es un documento jurídico sino una realidad económica antimonopolista; que el dinero producido por los trabajadores no se exporte a otras regiones más industrializadas, sino que reviertan en beneficios del pueblo, ^{andaluz} que se creen nuevos puestos de trabajo, que se fortalezca la pequeña y mediana empresa, que se realice una profunda Reforma Agraria, que se mejore técnicamente el trabajo en las minas y que se preste la debida atención a las flotas pesqueras, todas estas transformaciones deberán recaer en beneficio del pueblo y solo un gobierno popular interesado en ello está en condiciones de llevarlo a efecto.

Es obvio, que por sí sola Andalucía, no podrá llevar a cabo las reformas socioeconómicas que atenta contra el capitalismo monopolista de Estado, sino es con el concurso de las demás regiones españolas, pretender una autonomía a ultranza para Andalucía es utópica, buscar soluciones burocráticas es un entretenimiento burgués,

Nuestros planteamientos son objetivos y dimanar de las necesidades vitales del país, por ello es rechazado por la burguesía y sus acompañantes.

Para el próximo día 4 de Diciembre se celebrará el Día de Andalucía, gestionada en la Sede de Alianza Popular y ultimada en la del Union del Centro Democrático, a la que contribuye la inmensa mayoría de los partidos, El PCOE, considera que no debe asistir, pues contribuiría a la política de confabulación de clases practicadas por dichas organizaciones y a hacer número.

Nuestra organización es pequeña ^{TV} aún, recogiendo el sentir del Comité Ejecutivo nuestro objetivo primario es el fortalecimiento del Partido, ermar a nuestros camaradas con la disciplina leninista y la creación de nuevos cuadros: estas dos tareas unidas a la de captación de nuevos militantes, deben ser fundamentales y habrá que emprenderlas con ilusión y ansiedad.

En la captación se mantiene el principio de la calidad, sin embargo no podemos ^{el país} auténticos marxistas-leninistas, las puertas del partido están abiertas para todo trabajador honrado que tenga por principio la lucha por liberar de la explotación capitalista y que admita la disciplina y programa de nuestro Partido.

Las condiciones de legalidad facilita el acercamiento de muchos trabajadores

que en épocas de clandestinidad no lo harían, en estos casos debemos tratarlos con humanidad, sin dañarles en sus sentimientos, quitarles el miedo en la organización.

La política cómoda del partido carrillista ha hecho posible que muchos trabajadores afluyan a sus filas, no podemos rechazar el diálogo con ellos porque sean reformistas, sino todo lo contrario debemos atraerlos al marxismo leninismo con toda sutileza y explicarles la traición carrillista y la justeza de nuestra política y de nuestros planteamientos.

Para que las masas nos acepten hemos de estar donde ellas se encuentren, hemos de jugar el papel que nos corresponden en los Sindicatos, Asociaciones de Vecinos, Organizaciones Estudiantiles, de la Mujer y de la Juventud, trabajar desde dentro de ellas, orientarlas consecuentemente, democratizarlas, engendrarles el espíritu combativo que han de tener y darles el carácter revolucionario que las conduzca a luchar contra el poder de los monopolios y por el socialismo.

Los camaradas deberán saber en cada momento el método a utilizar, las alternativas que ofrecer y como erigirse en directores de las luchas, sus planteamientos han de estar al alcance de quien le escuche, en una palabra, el militante deberá conocer correctamente la política del partido y saberla aplicar a la realidad.

Para facilitar dicha labor es imprescindible la preparación de nuevos cuadros que saldrán de las organizaciones de base, el Comité Provincial, tendrá la obligación de abordar dicha tarea con la seriedad que requiere, deberá proporcionar los medios adecuados a su alcance para que los militantes del partido en igualdad de condiciones se fortalezcan ideológica y políticamente. Si queremos ser un partido combativo, hemos de estar preparados para ello.

Realizar cursillos, charlas coloquios, conferencias, etc. para militantes, deberá ser la constante del Comité Provincial, pero no nos podemos engañar, el fortalecimiento ideológico del militante dependerá en gran medida, de sus aptitudes, de su voluntad y tesón, no basta con asistir a charlas coloquios o cursillos, sino que habrán de estudiar por sí solos y será su conciencia en todo momento quien les obligue.

La necesidad de crear nuevos cuadros, es imperiosa, impuesta por y para el desarrollo del Partido, tomemos conciencia de que sin cuadros el partido no puede funcionar a todo gas. El ingreso de nuevos militantes requiere un despliegue mayor de la dirección, hay que atenderlos, educarlos en la disciplina del partido y orientarlos en

sus actuaciones ante las masas, de no existir cuadros preparados a tal efecto, obligará al Comité Provincial quitar tiempo al tiempo y no podrá realizar sus cometidos al máximo, en aquí la justificación de nuevos cuadros, uno de los principales problemas que se ha de solventar entre todos, dirección y base.

Los partidos comunistas se nutren de la clase obrera y demás trabajadores, del campesinado pobre y de la intelectualidad revolucionaria que admiten y hacen suyas las ideas del socialismo científico.

Solo así estarán en condiciones de reunir en torno a él a las masas populares y de esgrimir el camino revolucionario.

(1) Somos un partido modesto con un largo trecho que recorrer, mas del 99% de nuestros militantes son obreros, en la actualidad en nuestra provincia casi carecemos de campesinos y estudiantes, no se le ha podido prestar la atención que merece la mujer y la juventud, nuestra preocupación ha estado condicionada por las circunstancias históricas y se ha centrado principalmente en introducirnos en los centros de trabajo, pues habia que empezar por el núcleo mas importante que debe formar un Partido Comunista: la clase obrera.

La semilla está sembrada en espera de recoger frutos inmediatos en 22 lugares de trabajo:

ABENGOA
ABONOS SEVILLA
ASTILLEROS ESPAÑOLES
AGENCIA CORRAL
CONSTRUCCIONES AERONAUTICAS
DRAGADOS Y CONSTRUCCIONES
EDICIONES SOPENA
CONSTRUCCIONES AGRICOLAS ARRANS
EMPRESA CASAL
ISA
KAS
LANDIS
LITOGRAFIA
MERCASEVILLA
OFICINAS DE EXPORTACION E IMPORTACION DE SEMILLAS
PROA
SEGUROS
TALLER DE CARPINTERIA
TALLER MECANICO
TRANSPORTES CUBA
TRUEBA
TURISMO

Y, asimismo existen contactos y se mantienen charlas coloquios con:

Alcalá de Guadaíra, Torreblanca, Amarillos, Iturri, Electrofil, Gerena, Fasa Renault Faust y Kammann, Uralita, Polígono de San Pablo, y otros.

No obstante, hoy con situación distinta debemos afrontar la realidad con toda objetividad, la crisis del capitalismo abarca todas las esferas de la sociedad y todas ellas precisan de nuestras orientaciones, de las orientaciones del partido marxista-leninista, pero difícilmente se podrá oír nuestra voz si carecemos de organizaciones en cada lugar.

La Secretaría de Propaganda tiene que hacer un serio esfuerzo por introducir nuestros materiales en las facultades e Institutos, recoger sus inquietudes y el Secretariado de organización tendrá que estudiar la posibilidad de crear células en dichos centros.

El estudiantado debe jugar un gran papel en las luchas populares guiados por el partido proletario, subestimar esta cosa de la sociedad como a otras puede conducir a los partidos comunistas a concepciones sectarias, tendencia perniciosa que debilita sus fuerzas reales. Sin embargo, solo aquellos que abrazen las teorías revolucionarias y la disciplina de partido podrán engrosar sus filas.

Tampoco la juventud en la etapa inicial ha experimentado el desarrollo apetecido. La verdad es que ésta no ha recibido la ayuda que requería, las condiciones han obligado al Comité Provincial a considerar la juventud como militantes de 2ª categoría.

La juventud es la fuente más extraordinaria del Partido y hay que prestarle toda la ayuda que necesite y que ahora en la nueva etapa se está en condiciones de hacerlo.

La mujer ha de ser tratada con especial esmero ésta compone una capa importantísima en la sociedad por su número y por el lugar que ocupa en ~~la~~ el proceso de producción, y se halla doblemente explotada por el capitalismo: como mujer y como trabajadora, la burguesía realiza enormes esfuerzos para mantenerlas al margen de la lucha de clases o desviarlas de los objetivos obreros, crea o estimula organizaciones feministas cuya meta dista mucho del socialismo, cuyo contenido burgués las delimita a reivindicaciones encaminadas a entretenerlas.

Los comunistas debemos de aprovechar la oportunidad, estudiar concienzudamente la forma de introducirse en ellas y atraerlas a la lucha popular (y ~~xxxxxxxxxxxx~~) partiendo de sus reivindicaciones específicas y reclutar para nuestras filas a las más combativas.

El Comité Provincial deberá educar a los camaradas para tal cometido.

El aliado natural de la clase obrera es el campesino pobre, nuestra provincia como el resto de Andalucía, es eminentemente Agrícola y solo la explotación y desprecupación capitalista es causante del mal estado en que se halla el campo, sin importante es el estudiantado, juventud y la mujer, tanto mas lo es el campesinado, que acoge en su seno un gran porcentaje de trabajadores que al igual que el obrero industrial sufre directamente la explotación del gran capital.

Desgraciadamente nuestra organización no ha llegado aun a las zonas rurales y necesita de ellas, como ellas de nosotros.

Los esfuerzos han de ser enormes y se han de realizar si queremos construir el partido marxista-leninista.

En el Proyecto de Tesis que servirá de base de discusión para el próximo Congreso, se pone de manifiesto la pronta realización de una profunda Reforma Agraria que ponga fin a los graves problemas del campo.

Ningun partido ha plasmado en su programa con tanta claridad las aspiraciones campesinas como lo ha hecho el PCOE, pero si los campesinos las desconocen no acudirán al Partido, es necesario realizar ~~innumerables~~ viajes al campo y propagar nuestras tesis, mostrarles nuestra solidaridad a sus reivindicaciones y recoger su sentir.

Muchas y grandes tareas se le presenta al Partido, y digo Partido y no al Comité Provincial, porque a mi modo de ver las cosas en el Partido no existen dirección y base como elementos separados, sino como complementos en el trabajo colectivo, la responsabilidad debe recaer en el conjunto de la organización. Para que se cumpla fielmente nuestro cometido existen medios mas que suficientes: la disciplina, el fortalecimiento ideológico, el reclutamiento de nuevos militantes, la propección de nuestra política, constituirse en vanguardia de las luchas, como ya he expuesto antes, no es misión exclusiva del Comité Provincial, sino que ha de ser obra de todos; el espíritu combativo, las ansias de luchas, el quehacer del partido, el blandir el nombre y la bandera del PCOE, debe ser la consigna consciente que nos marquemos cada uno asimismo cada militante, cada célula, cada comité, independientemente de su responsabilidad, tiene vida propia, individual y colectivamente debemos de velar por los intereses del partido que se han de confundir con los intereses de la clase obrera.

Comaradas, termino mi intervencion con un saludo cordial a todas las organizaciones del Partido, con el deseo de que esta 1ª Conferencia Provincial abra caminos inexplo

rados hasta ahora y nos sirva de reflexión para subsanar las deficiencias que hemos
arrastrados hasta aquí y nos estimule en nuestro quehacer futuro.

SALUDOS COMUNISTAS.-